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Spirit战队CEO谈东京哥离队：我们看不到未来

 

Team Spirit战队首席执行官Cheshir在宣布TORONTOTOKYO离队后发表
长文，并详细解释了东京哥离队的原因。以下为部分内容整理翻译：

 

自我介绍

大家好，我是Cheshir，今年27岁，出生在第聂伯罗彼得罗夫斯克市，在
莫斯科市长大，毕业于莫斯科航空学院，并于2015年创立了Team Spirit电
子竞技俱乐部。我喜欢经典动漫，电子竞技和ASICS运动鞋，我不喜欢
洋葱，公共交通和失败。

我决定说一下这件事的始末，因为我觉得有必要以一个非正式的方式谈
论我们俱乐部正在发生的事情。在我看来，在这个行业工作的八年里，
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我犯过了几乎所有的错误并且取得了几乎所有的成就，我已经积累了足
够多的经验让我的看法具有一定的说服力，而不仅仅是纸上谈兵。当然
，不同的人也可以有不同的想法。

鉴于我之前社交媒体玩的不多，我不确定我的话会比之前几篇帖子更进
一步，但我打算以这个事件为起点开始玩社交媒体，只有时间才能证明
我是否会对社交媒体感兴趣。尽管现在就连小学生都有自己的抖音频道
，并且在很小的时候就开始公开谈论各种话题，但对我来说，我是个纯
新手，这是我第一次将我的观点曝光在公众视野内，我会在句子末尾加
上表情符号并犯拼写错误，我会在文本开头使用平庸而有趣的引号。我
不会写电子竞技以外的任何东西，我不会把这个频道当作我工作的一部
分。这个频道唯一的运营就是我本人。

改变是一件好事，但这并不容易

当迪马(编者注：即Korb3n，Team Spirit俱乐部DOTA2分部经理，下同)
和我在2020年夏天组建好这支战队前，萨沙(编者注：TORONTOTOKY
O，下同)在试训名单上排名第二，在整个选手试训中也是佼佼者。我记
得一开始我们很长时间都联系不上他，他在各种社交媒体上都玩失踪，
之后我们费了好大劲说服他来试训，如果我没记错的话，他不是一个新
手，他本身对他的职业生涯有具体的计划——他想在一支有着丰富经验
的战队中打比赛。与他的交流中我们看出了很多问题，他看起来自命不
凡，与人的交流方式不太愉快。然而，最初的试训证明他确实有值得自
己骄傲的实力。他没有封闭自己，他会告诉队友们应该如何行动，他自
己也非常主动，并且对自己和队友都有严格的要求。这里我引用迪马描
述他的话：“这样的中单真的很少见”，确实如此。

关于萨沙在战队度过的两年里发生了多大的变化，我之前已经说了很多
。所有的这些话都是真的，我可以自信地说，在与我共事过的数十名选
手中，他彻头彻尾完成了自己的蜕变。从一个有些愚钝、自大、粗鲁的
职业新人，变成了一个雄心勃勃的职业选手。此外，我可以肯定地说，
萨沙一直是职业电竞选手的榜样：没有政治立场问题，注重自己的身心
健康，积极参与媒体活动，总是负责任地对待训练过程等等，在某种程
度上他也是年轻选手们的榜样。
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这就是我们所拥有的中单选手，他雄心勃勃、专业、经验丰富，致力于
他的事业，上届Major时也表现最好。一个自然而然的问题出现了：在这
种情况下，为什么他不是自愿离开战队的?原因非常简单：我们必须做出
改变，那么这是为什么呢?

DOTA2是一个非常复杂和灵活的游戏，即使在同一个版本中，您也可以
找到很多截然不同的版本答案。然而，这并没有改变一个战队总是想努
力统一队员们的游戏理解这一点。当一个战队组建时，每个队员都有自
己的想法，在一定时期内他们会继续产生新想法并分享它们，但他们一
起玩的时间越长，这一情况就越困难，直到完全停滞。虽然一个优秀的
电子竞技团队管理会延缓这一过程的发生，但它们迟早会导致最终结局
——变阵。如果你对电子竞技很了解，你会注意到即使是最优秀的战队
，他们维持同一阵容也几乎没有超过三年，这个时间基本是战队健康运
作的极限，即使在极少数情况下也是如此。我们的战队也没有逃过这个
定律，正是它将我们引向了最终的结局——改变阵容。

现在出现了第二个合乎逻辑的问题：尽管萨沙很优秀，但为什么是他离
开了战队?原因有很多

第一，之前他的性格问题仍未完全解决。尽管他已经比一开始好了很多
，但他仍然是人。江山易改，本性难移——即使他学会了控制自己，但
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是选手们的生活充满压力，当自己处于极大压力时，控制自己就变得非
常困难，老问题浮出水面。我时常想，如果他们是一支新组成的战队，
那么萨沙的性格问题应该不会是致命因素，我确信这一点。

第二，他加入战队时便处于巅峰状态，并且一直如此。如果用五星图来
给队员们打分，那么萨沙在加盟Team Spirit时的五星图会高于所有其他队
员，但由于他的起点很高，他的潜在成长性将会低于其他人。管理层内
部一直在讨论这一点，我必须承认我们确实是这么想的。六个月前，我
与迪马的一次谈话中说过，我认为萨沙可能更适合打四号位辅助位置(他
的中单已经到了瓶颈)。我不确定他将在新战队中打什么位置，但我还是
会对他的新征程感到兴奋，我会一直看着他如何破而后立、打出自己新
的一片天。

这是一个艰难的决定，由很多人共同做出的决定，正是有了这些人才有
了Team Spirit，并且在这两年中夺得了大大小小的成绩。但我们现在看不
到未来，我们必须做出艰难的决定，让一切重新步入正轨。

萨沙，你是一个了不起的选手和男人，我很高兴我能和你在同一个战队
中共事，在同一张桌子上用餐，并与你分享我们所有的失败和胜利。祝
您在新的战队中好运，祝您能在下届TI取得好成绩——最好是TI
亚军，因为冠军会是Team Spirit(笑)。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16705917722284.html
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